

16 *Décembre.* — Mgr Pagis, évêque de Verdun, prononce son premier discours, pour la glorification de Jeanne d'Arc, dans l'église de Saint-Bonaventure. L'éminent prélat fait ensuite diverses conférences sur le même sujet, dans plusieurs maisons d'éducation de notre ville.

18 *Décembre.* — Mort de M. Claude Bernard, ancien entrepreneur de menuiserie et ancien président du Conseil des Prudhommes et de la Chambre syndicale des entrepreneurs de la ville de Lyon, chevalier de l'ordre de Saint-Grégoire-le-Grand, décédé à l'âge de 80 ans. M. Claude Bernard était un habile sculpteur sur bois, auquel on doit, notamment, les boiseries si remarquables du Palais du Commerce.

20 *Décembre.* — Second tour de scrutin pour l'élection des membres de la Chambre de Commerce. Sont élus : MM. Edouard Aynard, président, Guérin, Lilienthal, A. Isaac, F. Mangini, Carrel, L. Ferrand, Mouisset et Eug. Bonnetain.

21 *Décembre.* — Deuxième tour de scrutin pour le renouvellement partiel des juges au Tribunal de Commerce, sont élus :

Président : M. Olivier Faye, président sortant.

Juges titulaires : MM. Camille Mollard, soies ; Joseph Silvestre, grains et farines ; Frédéric Fréby, entrepreneur de menuiserie ; D. Gautier, ancien entrepreneur de peinture.

M. Pierre Vindry, commission en soieries, juge suppléant, sortant.

Juges suppléants : MM. Jules Duvernay, vins ; Antoine Duchez, entrepreneur de travaux ; Antoine Baroin, vins ; Etienne Brachet, draperies, juges suppléants sortants.

— Premier grand concert du Conservatoire, au Grand-Théâtre.

— Grand concert de charité, donné en faveur de l'Ecole de la Salle, avec le concours de M. Paderewski.

23 *Décembre.* — Séance publique de l'Académie de Lyon, dans laquelle sont décernés les prix Livet, Lombard de Buffières et Dupasquier.

24 *Décembre.* — M. Edouard Aynard, député du Rhône, est nommé régent de la Banque de France.

25 *Décembre.* — Mort de M. Pierre Vachon, ancien avocat à la Cour d'appel de Lyon, ancien maire de Meyzieu, ancien conseiller général de l'Isère, décédé à Meyzieu (Isère), à l'âge de 58 ans.